

Wandrelief mit Gesamtansicht des Fernmeldehochhauses FA 1 in Frankfurt

Frankfurt war nach dem Zweiten Weltkrieg das Zentrum des bundesdeutschen Fernmeldewesens.

Die perspektivische Darstellung erinnert an das Fernmeldeamt nach dem Zweiten Weltkrieg, das zwischen der Zeil und der Großen Eschenheimer Straße stand. Hier wurden ab 1953 alle Neuentwicklungen im Fernmeldewesen erprobt, bevor sie in der Bundesrepublik zum Einsatz kamen. Eigentlich sollte hier auch ein 300 Meter hoher Fernmeldeturm entstehen, doch dem Bauvorhaben stimmte die Stadt nicht zu.

Informationen

Mitte 1960er Jahre (Datierung)

Modell (Architektur)

Reliefplastik

Holz, Kunststoff, Metall

Objektmaß: 137 x 230 x 10,7 cm Objektmaß: Gewicht: ca. 30 kg

Dauerausstellung Frankfurt Einst?

Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Kommunikation

Museumsstiftung Post und Telekommunikation / Museum für Kommunikation Frankfurt

Inv. Frei005
